

Entre los 48 cotos de caza mayor de la provincia de Albacete la especie que más abunda es el jabalí

miento que diferencian a las perdices de granja de las silvestres, facilitando nuevas herramientas para su gestión cinegética.

Gracias a estudios del IREC se pueden inseminar ciervas con semen extraído post mortem y se ha comprobado que los ciervos con los mejores trofeos son los que tienen semen de mejor calidad, que las ciervas invierten más esfuerzo en las crías macho y que las ciervas jóvenes tienden a producir hembras.

Albacete destaca por su riqueza cinegética

Albacete se encuentra entre las tres provincias que cinegéticamente tienen más importancia en Castilla-La Mancha. "En caza menor destaca la zona oeste de la provincia: Campo de Montiel, parte del Llano de Albacete, Chinchilla, la zona de Barrax, Lezuza, Bonillo, Viveros..., una joya cinegética que tenemos que hacer todo lo posible por preservar", significa el Delegado.

Actualmente, existen cerca de 1.400 cotos en Albacete, de los que 48 son de caza mayor, donde la especie que más abunda es el jabalí y están fundamentalmente en la sierra de Alcaraz y en la sierra del Segura, en la zona de La Manchuela, en menor medida, y



El jabalí abunda en la sierra de Alcaraz y en la sierra del Segura, en la provincia de Albacete.

también en la zona del río Cabriel. La superficie acotada representa exactamente el 87% del total provincial.

Dentro de la Administración, existen varias zonas de caza controlada, que son reservorios en los que no se caza o "damos alguna cacería concreta para equilibrar alguna especie, ya que su finalidad es tener zonas genéticamente puras y fomentar el conejo, la perdiz y la liebre, las especies cinegéticamente más importantes que tenemos", especifica

Antonio Mompó, delegado provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural.

En ocasiones se cede este espacio a las federaciones de galgos o a la Federación Española de Caza para celebrar campeonatos provinciales y regionales, "lo que es un atractivo para nuestra provincia", añade Antonio Mompó.

En cuanto al número de licencias, se han expedido este año alrededor de 10.000. "Si comparamos esta cifra con las que se venían expidiendo, que

eran 24.500, el número ha bajado desde que se puso en funcionamiento la licencia por 5 años, pero los cazadores que solicitan la licencia en la provincia siguen siendo los mismos", aclara Mompó.

La importancia económica de la actividad cinegética en la provincia de Albacete es muy importante, tanto en la cantidad de jornales que genera la gestión de la propia caza, así como en guardería y vigilancia de los cotos, como en los ojeos.

La Cerca

La cetrería, una modalidad de caza que se encuentra en proceso de aprobación en CLM

Actualmente está en proceso de aprobación la proposición de Ley para la modificación de la **Ley de Caza de Castilla-La Mancha**, en la que lo más destacable es la modificación de los **vallados cinegéticos** y la inclusión de la **cetrería** dentro de las modalidades de caza que actualmente existen en la Región.

La **cetrería**, en la actualidad, no está permitida en **Castilla-La Mancha** a nivel de caza, solamente en casos excepcionales, para **entrenamiento** de las **aves** o **demonstración**, se concede alguna autorización, por lo que para practicar la **cetrería** hay que salir a otras comunidades, "pero a partir de que se apruebe la modificación propuesta, ya enviada al **Parlamento**, ya se podrá cazar en **Castilla-La Mancha** en la modalidad de **cetrería**", explica el **Delegado**.

La citada proposición de Ley, continúa, "incluye también la modificación de los **vallados cinegéticos** pero, lógicamente, hasta que no se estudie y se debata es muy difícil aventurar cualquier novedad en cuanto a las hectáreas que se necesitan para poder hacer un **cerramiento**", puntualiza.



La cetrería, un sector cinegético en auge en Castilla-La Mancha.